
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  23 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Quartiere Pennello – partecipa ai lavori 
l’Assessore Scalamogna. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A IORFIDA ENTRA 15:55 

4 CONSOLE Domenico Componente A A  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  ENTRA 15:55 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 15:50 

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A  ENTRA 15:50 

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE ENTRA 15:50 

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:50 

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:46 

Presiede la seduta  il  Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

    Giuseppe Cuzzucoli                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 
partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG: Quartiere Pennello – partecipa ai lavori l’Assessore Scalamogna. 

Il Presidente, in apertura dei lavori, cede subito la parola ai Commissari che intendono rivolgere 
delle domande all’Assessore, in merito alla discussione in oggetto. 

La commissaria Pilegi, domanda all’Assessore, se, in merito alla situazione Pennello,   esiste un 
programma da seguire. Inoltre chiede se vi sono state delle sanatorie e se sono previste altre 
demolizioni. La Pilegi, ultima il suo intervento mettendo al corrente l’Assessore che in tale 
quartiere, oltre a terrazzini edificati sulla sabbia, vi è un cancello abusivo che ostruisce il passaggio 
su una strada comunale. 

Il Commissario Franzè, chiede notizie in merito al “ famoso ” piano di Rigenerazione concernente il 
Pennello. 

Il Commissario Santoro, invece, chiede notizie in merito alla recente assemblea avvenuta   tra 
l’Amministrazione ed i rappresentanti del quartiere. 

Prende la parola l’Assessore Scalamogna, il quale, risponde brevemente alle domande poste dai 
Commissari. Scalamogna, aggiunge che in base alla legge 81/1973 su circa 15 ettari di terreno, 3 
devono essere riservate al verde. Da qui si è proceduto per tanto ad elaborare uno studio di tutta 
l’area, verificando quali sono le abitazioni che hanno avuto un condono nel 1985 e 
successivamente si è provveduto ad inviare delle raccomandate ai pendenti. Tra questi, il 10% 
sono state recuperate. Inoltre, l’Assessore, evidenzia che le strutture sono vagliate caso per caso 
per capire quali possono essere risanate e quali no.  

Il Commissario Santoro, apre una parentesi con l’Assessore, in merito ai “ Vincoli Tutori “. 

L’Assessore risponde che attualmente vi sono in campo vari interventi di officiosità idraulica sui 
fossi Antonucci, Cutura e Calzone, ultimati detti interventi, il vincolo idrogeologico verrà tolto.   

 

 

La seduta chiude alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 23/08/2022 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                 

Il Presidente la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


